

o.301.Austr. - BRH/ms

Bern, den 12. Dezember 1974

*p.B. 15. 29. Austr.*Notiz an die Politische Direktion IIKulturelle Beziehungen
zu Australien

Das Interesse Australiens am schweizerischen Kulturschaffen ist in den letzten Jahren auf verschiedenen Gebieten auffallend gestiegen; in der umgekehrten Richtung konnte bis jetzt leider noch keine starke Zunahme festgestellt werden.

Grössere schweizerische Veranstaltungen in Australien :Ausstellung:

Eine von der Pro Helvetia zusammen mit der Kunstsammlung Nordrhein-Westfalen organisierte grosse Paul Klee-Wanderausstellung in Sydney, Melbourne und Adelaide von August bis Dezember 1974 war von grossem Erfolg gekrönt.

Musik:

Das Luzerner Klavier-Trio gab im Rahmen eines internationalen Musikkongresses im August 1974 ein Konzert in Perth.

Die schweizerische Organistin Imelda Blöchlinger unternahm im Oktober 1974 eine sehr erfolgreiche Konzerttournee durch Australien.

Film:

Insbesondere das Interesse der australischen Filmkreise ist in den letzten Jahren stark gewachsen. So wurden 1973 und 1974 verschiedene neue Schweizerfilme zu den Filmfestivals von Melbourne, Sydney und Adelaide eingeladen.

./.

Die Stiftung Pro Helvetia hat im September/Oktober 1974 in den Städten Sydney, Melbourne, Adelaide, Canberra, Brisbane und Perth Schweizer Filmwochen durchgeführt. Die ca. 40 Spiel- und Dokumentarfilme wurden von Publikum und Kritik sehr gut aufgenommen.

Australische Veranstaltungen in der Schweiz:

Anlässlich seiner Europatournee gab das Sydney Symphony Orchestra Ende September anfangs Oktober 1973 Konzerte in Montreux, Basel und Schaffhausen.

Direktion
für internationale Organisationen
i.A.



(Stauffer)